R.S.E 263/492-B

La Casa Albret-La Motte (vasconas) solo actuará dentro de su demarcación territorial la ya iniciada en 1200 y presente en este 2023, obviando la traición de Autrigonia, Vardulia y Caristia ante la ayuda militar dada a Castilla, haciendo posible la caida del Reino de Nabarra (1198-1512-1521) Hoy tan solo tratan de crear su hipotética República de Euskadi.

Un hecho que la Corona nabarra no olvida, con ello se evita una cuarta intentona por parte de los mismos, ya que la Historia así nos lo confirma de las infames traiciones acaecidas; se olvidan pero no se perdonan.

(ULTIMO BOLETÍN INFORMATIVO)

Secretaria General

Iruña-Pamplona 13 Octubre 2023.

PD.

S.A.R. Marie cumplirá lo acordado con el Regente, de no renunciar a la Corona de Nabarra, a efectos estos pasen a los pseudos bourbones, quienes compraron la Corona de Castilla el 3 de Octubre de 1700 a tres traidores castellanos: Un Cardenal, Primer Ministro y Secretario Real. (Regente—Cardenal Luis Fernández Portocarrero). "Bendiciendo la Corrupción y Traición", todo por el Poderoso Dios Don Dinero, un hecho de la muy católica Castilla. (2º Vaticano)

Decepcionante, España carece de una Historia verídica, la hoy llamada vulgammente delirios historicistas, con una dinastía bourbónica fraudulenta, la extinta en Febrero 1660. De esa Castilla que sembró el truhanismo, hoy España recoje sus frutos en base a corruptelas políticas, incluso hasta en Europa les creen sus falacias. (increible). "Café con leche para todos"

Nuestra Nabarra mantiene su adalid en el sistema parlamentario, con su Consejo Real, Real Corte Patrimonial, Cámara de Comptos, Capitanía General, claves en la defensa de los Derechos Humanos de su ciudadanía, lo hoy por hoy los no superados por los Estados Democráticos, lo perdido en 1512.

Se les aconseja investiguen estas notas inéditas, donde (hallarán) las respuestas: Julio Mazarino Bufalini (Cardenal Laico), quien fallecía en el castillo de Vicennes el 09-03-1661, diciendo "Yo soy el Padre de Francia, alusión sobre Luis XIV. (lo ocultado a cal y canto.)

Razón del Fernando VII en recluir en el Castillo de Peñíscola a Fray Juan de Almaraz, por ser testigo de lo confesado por la reina consorte María Luis de Parma en su muerte el 8 de Enero de 1819 en Roma: "Ninguno de mis hijos son de Carlos IV, la monarquía Bourbon se extin gue en España". (Carlos IV era abúlico e impotente)

PD

Se nos consulta sobre el dossier del Beaumont redactado en cinco décadas de estudios, como igualmente sobre la documentación que le aportó nuestro correligionario Dr en Historia medieval Jon Oria Osés, siendo presidente del Consejo Real, asignado por Pierre-Desiré en 1998 ejerciendo hasta su muerte en Torrevieja (Alicante) en Mayo de 2016. Ambas documentaciones se depositaron en el castillo de La Motte (Francia) evitando el oportunismo de siempre.

(La omisión a la verídica Historia, mas a nuestra Soberanía, la Legitimidad humillada cesa(sic)



Resulta inaceptable que la Derecha Abolenga española esté contra la Amnistía, máxime cuando la misma de la mano de Castilla impuso su terror bandálico en las conquistas de territorios soberanos.

Si temor en distersionar la Historia, la hoy España es el resultado de las conquistas de antaño por Castilla la que en 1700 se extinguió la dinastía Habsburgo con Carlos II, la continuada por los Mazarinos (no Bourbones ya que el último fue Gaston de Orleans hijo de Enrique III de Borbon, ambos fueron asesinados)

La Isabel II fue nieta del duque de Alcudia , la que bajo su Ejército impuso el nombre a España con la Ley Paccionada 16 Agosto 1841, la misma que falleció en 1904 París, Palacio de Castilla: "nada de España"

Terminando, la hoy España nos hacen creer es el País de las Maravillas, donde impera la farsa y las corrupciones y nada pasa, la Justicia mira a otros lados, simplemente es la continuidad propagandística de los Reyes Católicos Isabel y Fernando, autores de las conquistas de otros Estados, incluyendo las Américas.

Y pensar que estaba dispuesto a donar los "Dossieres de nuestra Historia" al Gobierno de Nabarra, el que habría sido mi gran error, poniendolos en manos de la Familia nabarra en Francia, cerrando con ello nuestra actividad en favor del viejo reino vascón: Sigan ustedes siendo colonos, de nabarros nada. Apoyen políticos de turno en la gran parodia existente. (España Una Grande y Bien Amarrada Militammente) "Imperialista".

PD. Menos Doctores/Catedráticos en Historia y mas Investigadores, poniendo fin a las farsas, incluyendo ocultado mezquinamente a la Ciudadanía. (Expolios, Asesinatos, Suplantaciones ect ect...)

(Constitución Española 1978, la creada por el Directorio Militar 1974)



Pamplona/Iruña 8 Septiembre 2023 Gobierno Foral de Nabarra Excua Sra Presidenta Dña María Chivite Plaza.

## Sra Dña María Chivite Navascues:

El exponente pasa del protocolo y rangos como bien lo verá en mi escrito del 22 de Agosto, la verdad sin rodeos.

Me han demostrado ustedes de carecer de ética social en reponder a varios de mis escritos, cosa aquel Generalísimo (Dictador) si tuvo la cortesía de responderle, como lo hizo el Jefe de la Casa Civil de S.E "El vizconde de Villavicencio, al escrito que le cursó al Pardo en Agosto de 1969 informando que Juan Carlos (Príncipe de España (?) no es Bourbon, salvo un impostor; su respuesta fue escueta: "S.E. queda informado de la cuestión planteada"

Donde estaban los socialistas en aquellos años ? Hoy es muy fácil ser socialistas, pero fraudulentamente; repasen su ideario y lo verificarán, les conste deja temas a decír en el tintero, no les digo mas, cree es suficiente con lo expuesto de momento.

eagmon

Un saludo

PD.Su rey Felipe VI,—desciende de Fernando VII— (1784—1833), un déspota—Felón, quien formó con ilustres sádicos con locura como: Tiberio, Nerón, Calígula, Domiciano y el mariscal francés Giles de Retz.

El citado Fernando no fue hijo de Carlos IV, pero si de su esposa María Luisa de Panna y de su amante el duque de Alcudia, Manuel Godoy. Dicho matrimonio fue envenenado en Italia en Enero de 1819 por orden de Fernando ante el temor a perder la Corona al no ser hijo del Rey. (El exponente se basa en la verdad histórica, mientras España utiliza los delirios historicistas) "1931 el Socialismo Republicano derroca Alfonso XIII. Hoy los mismos (?) amparan a los pseudos Bourbones, (inaudito) impuestos por el Dictador en 1975.



## -TRANSITORIA CUARTA DE LA CONSTITUCIÓN IMPERIALISTA ESPAÑOLA-

Nos obligan a recordarles tanto a castellanos—españoles como a los pseudos vascos que la Corona nabarra ni puede ni debe aceptar el sueño Aranista, dado no olvida las traiciones acaecidas en el 1198—1512—1521, colaborando con Castilla en la conquista del reino nabarro; quienes fueron recompensados (prebendas), hoy continua con las prebendas favoreciendo al Estado ocupante.

Resultan indignantes las retailas de U P N, con su estrabótico eslogan de "Nabarra Foral y Española" querrán decír vascona. Sobre dicha cuestión la Corona nabarra titular de los Derechos Históricos se opone complacer a traidores, aparte de que deberá ser nuestra ciudadanía la que decida en un referendum dicha anexión, la no recomendable en base a su pasado traidor.



PD.

El Gobierno Vasco no pide perdón, donde sus antepasados ayudaron a Castilla para conquistar Nabarra en tres ocasiones:1198-1512-1521. El hoy pw fué el creador de la espeluznante banda de ETA (1957), razones -de no atender a Traidores y Renegados-

Pamplona/Iruña 6 Octubre 2023.



## S.G. Duque de Beaumont-Evreux Regente de Nabarra

Rfa 0974/2023

Royal Court of Justice Mag. Matthew Niclkin London (United Kingdom)

## Señoría.

Le resulta increible que un farsante como es Juan Carlos I, donde el mismo se mofa de la Justicia española, ahora con Ustedes....., un individuo despreciable que campa a sus anchas por el mundo entero diciendo ser Bourbon, el mismo que defraudó y se aprovechó del pueblo español.

Tan solo les fue cuestión de investigar su funesto origen viendo que no es Bourbon, si no mas bien descendiente del duque de Alcudia D.Manuel Godoy, amante de la reina consorte Dña María Luisa de Panna esposa del rey Carlos IV. (abúlico e impotente)

Tanto Dña Maria Luisa como su marido Carlos IV fueron envenenados por orden de Fernando VII en Roma y Nápoles en Enero de 1819. El duque de Alcudia se libró de ser asesinado por la huida al extranjero donde murió. (con una simple prueba del ADN acaba con la gran farsa existente bourbónica, dado la sociedad debe saber la verdad.

Es cuanto le puede decír, ya que la poca fé que tenía en la Justicia se ha eclipsado.

Un respetuoso saludo

Blas de Beaumont

Pamplona/Iruña 7 Octubre 2023.